

Siguen los juicios orales en el interior de la provincia

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 22 Marzo 2022 09:53

Casos de abusos sexuales, venta de drogas, robo y lesiones graves, serán juzgados entre hoy y mañana en la ciudad de Clorinda por la Cámara Segunda en lo Criminal de la provincia.

La grilla de juicios comenzó hace instantes en la sala de litigio de los tribunales de Clorinda con un hecho ocurrido en el año 2018 que tiene como procesados a un hombre y a una mujer, ambos detenidos, el primero de ellos acusado de abuso sexual con acceso carnal reiterado triplemente agravado y promoción a la prostitución, en tanto la segunda llega a esta instancia bajo el cargo de cómplice secundaria de los mismos delitos.

La segunda audiencia será por un caso de tenencia de estupefacientes con fines de comercialización, y a su término otro juicio por lesiones graves, violación de domicilio, amenaza con arma y desobediencia judicial.

La ronda de juicios concluirá al mediodía con un hecho de abuso sexual calificado reiterado.

En horas de la tarde, la comitiva de magistrados y funcionarios judiciales visitará la Unidad Penitenciaria Provincial N° 4 ubicada en esa ciudad.

Los juicios se reanudarán mañana a las 8.30 con un caso de comercialización de estupefacientes que tiene a cinco personas implicadas, tres varones y dos mujeres. El delito está agravado por la participación de más de tres personas.

La última audiencia será a las 10 por un hecho de robo ocurrido en esa jurisdicción.

Los juicios están a cargo de los magistrados, Ricardo Fabián Rojas (presidente) Lisandro Arturo Cabral y María de los Angeles Nicora Buryaile, asistidos por la secretaria del Tribunal, Gabriela Quiñones Allende. Interviene como fiscal Norma Zaracho y como defensora Oficial Claudia Angeloni.

Este mismo Tribunal estuvo la semana pasada en Las Lomitas donde llevó adelante un total de nueve juicios orales y públicos.